

Protokoll vom 08.05.2024

Haus 1 Raum 416

Beginn: 16.00 Uhr Ende: 17:50 Uhr

Endgültige Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Bestätigung / Änderung der Tagesordnung

TOP 3 Bestätigung des Protokolls vom 10.04.2024

TOP 4 Vorstellung der Gremien

TOP 5 Wahl der Mitglieder des Wohnheimausschusses

TOP 6 Neues aus den Gremien

TOP 7 Awareness-Schulung für Gremien

TOP 8 SVV Vortreffen

TOP 9 Allgemeines über die AGs

TOP 10 Anfragen und Sonstiges

TOP=Tagesordnungspunkt

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- mit 7/10 Mitgliedern ist StuPa beschlussfähig

TOP 2: Bestätigung / Änderung der Tagesordnung

- Änderung: Top 5: Wahl der Mitglieder des Wohnheimausschusses

Dafür: 7 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

→ TO Wird geändert

TOP 3: Bestätigung des Protokolls vom 10.04.2024

Dafür: 7 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

→ Protokoll bestätigt

TOP 4: Vorstellung der Gremien

- Vorstellung der anwesenden Gremien für Gäste
- Gäste: Prof. Dr. phil. Habil. B. Bräutigam, Prof. Dr. T. Markert (Dekan SBE), Prof. Dr. H. Seider (Dekan GPM)

TOP 5: Wahl der Mitglieder des Wohnheimausschusses

- Wahl Sarah Reißmann als Mitglied des Wohnheimausschusses

Dafür: 6 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

- Wahl wurde angenommen

TOP 6: Neues aus den Gremien

Internes:

- Liste für das Ausleihen des Grills in das Gremien-Laufwerk stellen
- Allgemein: feste Anlaufstellen für Verwaltung von Gegenständen vom AStA (Fahrradstation, Grill, Fotobox, ...)
- Bei Neuanschaffungen festen Ansprechpartner zuweisen

Club:

- Pfeffersprayeinsatz bei BAFT geklärt → bei Fragen an Club wenden

Radio:

- Mit der Planung vom Frühlingsball beschäftigt
- Noch immer Barschichten frei
- Stand der ersten beiden Vorverkäufe: 160 Karten verkauft

Vorsitz:

- Gremienmerch: Stickerei Stoiber
- Überlegung: Gremiengrillen und Helfergrillen zusammenlegen

Sport:

- Eventuell Beachvolleyballturnier planen
- Stand bei Gesundheitstag

Marketing:

- Eventuell gemeinsames Foto von StuPa und AStA machen

Finanzen:

- Wirtschaftsplanabrechnung
- Planung vom HOT

SBE:

- Drachenboottraining beginnt
- Absolventenball in Planung
- Grillen bei Techno-Party: -10 Euro

SPR:

- Passwortwechsel steht demnächst an → Beim ZIMT melden und Passwort ausgeben lassen
- Land schreibt Mittel für Bildung aus → HS stellt Antrag an das Land für Mittel zur Umstrukturierung von Bachelor und Master Studiengängen
- Im Aufsichtsrat beschlossen: Studiengebühren werden erhöht (Aktuell: 83 Euro an

Studierendenwerk und 10 Euro an HS)

- Treffen und Austausch mit SPR aus Rostock → geschlossen als LKS dagegen vorgehen
- Erstmal Treffen am 07.06. abwarten (HS-NB nicht eingeladen)
- Laut der Presse sollen Mensa-Preise nicht erhöht werden
- Weiteres vorgehen intern in den Gremien regeln
- Situation an Studierende kundtuen: über Insta oder Mail

- Anerkennung der Gremienarbeit: nächste Woche Gespräch
- Abklären wie in Masterstudiengängen gehandhabt

TOP 7: Awareness-Schulung für Gremien

- Frühestens im Wintersemester möglich
- Lohnt sich eventuell für kleine HS nicht unbedingt
- Wäre auch nur für Gremienmitglieder → sind eigentlich schon „geschult“ → hat somit keinen Mehrwert für die HS
- Eventuell Angebot über StudiumPlus
- Person von Act Aware zur Sitzung einladen

TOP 8: SVV Vortreffen

- Nicht mit Sommerparty vom Club am 11.06.2024 zusammenlegen
- irgendeine Veranstaltung, damit Studenten kommen
- Überlegungen: Karaoke-Abend mit grillen, Outdoorpicknick, mit Flunkyballturnier verbinden
- **an FSR: Finanzierung von Alkohol für Ersti-Rallye: nutzt derartige Veranstaltungen zum grillen etc.**

TOP 9: Allgemeines über die AGs

- verschoben auf die nächste StuPa-Sitzung

TOP 10: Anfragen und Sonstiges

- Toilettensituation in der Hochschule → es gibt Regelung für Anzahl der Toiletten
- Für Informationen über Bauplan der neuen Bibi bei Bibi melden



Kommunikation zwischen den Gremien und der HS verbessern:

- Rektoratssitzung dient zur Kommunikation
- Kommunikation durch den SPR schon verbessert
- Nicht unbedingt Verbesserung notwendig

Lehrevaluation aktuell:

- 14.05.2024 Qualitätszirkellehre
- Ab dem Wintersemester neuer Fragebogen
- Mikrofone für Hörbehinderte besorgen → über ZIMT
- Bitte an AStA Politische Bildung: öfter in Mails gucken



* Sämtliche geschlechtsspezifische Ausdrücke sind auf alle Geschlechter bezogen.

Franziska Titz

Unterschrift StuPa – Präsident*in

Unterschrift Protokollant*in